



Les rencontres internationales de Plouezec

PARTICIPANTS

1997 :	20
1998 :	50
1999 :	90
2000 :	120
2001, 2002,	
2003, 2004 :	170



Chaque année, au mois d'août, au centre de la ville de Plouézec, 3200 habitants, en osmose avec la population, saisissez l'occasion de vivre une semaine de vacances riches.

Nombreuses possibilités, aucune obligation !

Au choix:

- Découvrir la langue internationale ESPÉRANTO avec des professeurs qualifiés de pays différents
- L'apprendre, se perfectionner, devenir professeur. passer des examens
- Rencontrer des espérantophones d'autres pays
- Pratiquer une activité de votre choix:
- Chant choral, théâtre, yoga, Internet, tourisme, soirées culturelles...
- Proposer des activités dont nous assurerons la logistique (si possible)
- Partager avec les habitants : des chants, des danses, des discussions...
- Visiter la région qui a su garder l'aspect sauvage du paysage.

VIVRE L'ESPÉRANTO OUVERT SUR LE MONDE DANS UNE
AMBIANCE FAMILIALE, INTÉGRÉ À LA POPULATION DE LA
VILLE !

LE MONDE
AU BOUT DE
LA LANGUE

Contact : Jean-Pierre Ducloyer
8 rue de Montauban, 35750 IFFENDIC
tél : 02.99.09.71.92.
jeanpierre-ducloyer@club-internet.fr
www.plouezec.fr/esperanto.html